
FDP fragt: Weshalb klappt es mit dem Schild an der Autobahn mit Hinweis auf den Krefelder 
Zoo und nicht mit der Ausschilderung des Museumszentrums Linn? 
 
Die FDP stellt die Frage, wie es möglich ist, dass nun an der A57 mit einer Beschilderung auf den 
Krefelder Zoo hingewiesen wird, seit Jahren aber auf eine entsprechende Ausschilderung für Linn mit 
den Museen, der Burg und dem historischen Altstadtkern gewartet werden muss. 
 
Die FDP-Bezirksverordnete Claudia Heitmann will deswegen in der nächsten Sitzung der Bezirksver-
tretung Oppum-Linn Auskunft über die seit langem gewünschte Ausschilderung von der Verwaltung 
erhalten. 
 
"Die neue Leitung der Linner Museen sollte bei ihren Bemühungen, eine stärkere überregionale 
Wahrnehmung von Linn zu erreichen, durch eine Ausschilderung an der A57 unterstützt werden. Hier-
für gibt es seit langem konkrete Vorschläge, u.a. der Linner Museumsfreunde, die jedoch bislang nicht 
realisiert worden sind. Nachdem es möglich geworden ist, auf den Zoo an der Autobahn hinzuweisen, 
müsste dies doch endlich auch für Linn möglich sein, getreu dem Wahlkampfmotto des Krefelder 
Oberbürgermeisters Frank Meyer (SPD): Jetzt sind die Stadtteile dran", fordert die FDP-
Bezirksverordnete Oppum-Linn.  
Linn werde trotz seiner zahlreichen Attraktionen vom Stadtmarketing nicht angemessen berücksichtigt. 


